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Protokoll der ordentlichen Jahresversammlung vom 27. April 2017 um
19.15 Uhr im Gymnasium Kirschgarten in Basel

Anwesend Hr. Philipp Stäubli (PS)
Hr. Thomas Suter (TS)
Fr. Suzanne Lang (SL)
Fr. Melanie Stubenvoll (MS)

Entschuldigt Hr. Urs Bachmann (UB)
Fr. Erika Veltin (EV)

Gast: Hr. Jürg Bauer (JB), Rektor GKG

l. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste GV 2017

PS heisst alle Anwesenden willkommen und dankt den Herren Christian Schmid von
Wirth und Wirth Architekten AG und Jürg Bauer zum Bericht über die realisierten
Umbaumassnahmen 2015 bis 2016 für das Gymnasium Kirschgarten.
Die Traktandenliste wird ohne Ergänzungen und Anderungen genehmigt.

2. Bericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2016

Das Fazit der letztjährigen GV waren viele positive Rückmeldungen betreffend der
Führung im Zolli Basel mit dem Schwerpunkt der Elefantenanlage Tambea. Der
Vorstand hat sich im vergangenen Jahr vier Mal getroffen. lm letzten Jahr hat die
Gesellschaft wie gewohnt den Maturfeier-Apéro gestellt, das Operettenprojekt
,,Orphée aux enfers" sowie das Studienheim in Form eines Donatorenbeitrages
unterstützt. Ein ausserordentlicher Betrag wurde als Defizitgarantie für die
Aufführung Orpheus gesprochen, ob diese beansprucht wurde, wird später erläutert.

Auch in den vergangenen Jahren sind leider einige Mitglieder von uns gegangen. Die
Namen werden mitgeteilt und die Anwesenden der Versammlung erheben sich für
eine Gedenkminute.

3. Kassabericht

TS präsentiert die Zahlen des Vereins. Die Einnahmen aus Zinsertrag,
Mitgliederbeiträgen lebenslänglich und jährlich und Auflösung der Rückstellung der
lebenslänglichen Beiträgen belaufen sich auf CHF 13'458.93 und die Ausgaben
(Donatorenbeitrag Studienheim, Orpheus,, Auslagen Jahresversammlung 2016,
Büromaterial Couvert, PC/Bank-Gebühren, Kommission und Rückstellung
lebenslänglicher Beiträge 2016) belaufen sich auf CHF 22'163.95. Für 2016 ergibt
dies einen Verlust von CHF 8'705.02.
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Das Vermögen der Gesellschaft beträgt per 31. Dezembe r 2016 auf dem BKB-Konto
CHF 38'574'50, auf dem Postkonto CHF 4'870.38 und auf dem postsparkonto
cHF 15'039'30. Dies macht einen Vermögensstand von gesamtraft iHr sg,4g4.1g.
Die Vermögensabnahme hat verglichen zum Vermögen StanO 31 . Dezember 2015
somit CHF 7'693.57 betragen.

Die Gesellschaft der Ehemaligen hat 1'554 Mitglieder. Es sind im letzten Jahr 1g
neue ,,lebenslängliche" Mitglieder beigetreten. Óies soll in Zukunft weiter aktiviert
werden insbesondere mit dem Vorbeigehen in den Abschlussklassen. Spenden
werden oft getätigt und TS bedankt sich für die Beträge.

Die Defizitgarantie für die Veranstaltung Orpheus wurde seitens Gymnasium
Kirschgarten beantragt. Ohne Orpheus wäre die Rechnung ausgeglichen gewesen.

Mittels Newsletter sollen auch in Zukunft die Ehemaligen informiert werden. ln den
Newslettern sind unter anderem der Mittagstisch mit Ãngabe der Daten und auch
spezielle Anlässe wie Schüleraufführungen vermerkt. Alé Herbstanlass in diesem
Jahr soll der Besuch de_r nun fertig erstellten Tambea-Anlage erfolgen- D¡" lnfo,
folgen per Newsletter. Die Gesellschaft hat ein gewisses Vérmoge-n, welches sinnvoll
genutzt werden kann, aber trotzdem zu einem Teil gewahrt werdãn soll. Somit soll
der Anlass nicht so teuer werden wie eine Jahresvãrsammlung.

4. Revisorenbericht

Der Revisorenbericht wird von Frau Dunja Schäfer vorgetragen. Frau Dunja Schäfer
hat zusammen mit Herrn Daniel Rickenbach die Jahreõrech-nun g 2016 geprüft . Die
Revisoren beantragen die Genehmigung der Jahresrechnung zõto. oei
Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt und dem Kassie-r wird per Akklamation
die Décharge erteilt.

5. Bericht des Rektors

JB möchte allen Anwesenden danken und findet es toll, dass er bekannte Gesichter
sieht und auch sehr junge Gesichter, was ihn besonders freut. Erika Veltin ist heute
kurzfristig ausgefallen. Der Konrektor Christian Döbeli hat uns letztes Jahr verlassen,
aber er sitzt ebenfalls in den Reihen. Nun haben zwei Personen Elke Adams
(Fächer: Musik und Mathematik) und Lucien Zehnder (Fächer: Deutsch und
Geschichte) diese Position zusammen übernommen. Des Weiteren ist JB der guten
Perle Doris Peier sehr dankbar für ihren Einsatz für die Schule. Urs Bachmann hat
eine gute Entschuldigung, da er zur Zeit im Studienheim weilt. Am Vortag hatte JB
Besuch des slowenischen Botschafters. Er kam beinahe eine Stunde zu früh und JB
hat etwa fünf Stunden mit dem Botschafter verbracht. ln dieser Zeit hatte JB von UB
eine Nachricht erhalten, dass er sich umgehend mit ihm in Verbindung setzen soll.
Bei dem Telefonat hat JB erfahren, dass ein Schüler vermisst wird. Der Schüler sollte
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erst am Mittwoch ins Studienheim nachkommen und ist am vereinbarten Zeitpunkt
nicht aus dem Zug ausgestiegen und beim nächsten Zug zwei Stunden später
ebenfalls nicht. Der Schüler hatte kein Mobiltelefon, auf welchem man ihn hätte
anrufen können. Nachdem der Schüler hin und her gefahren ist, aber auf dem
Rückweg mit dem Zug UB am Bahnhof nicht gesehen hat und es ihm zu kalt war,
ging er wieder nach Hause nach Basel.

JB dankt den Ehemaligen für die Unterstützung des Anlasses Orpheus (,,Orphée aux
Enfers") im September 2016. Es war ein sehr toller Anlass. Allgemein gingen die
Stiftungsgelder in der Vergangenheit zurück und die grossen Kassen dürfen
staatliche Vorhaben nicht unterstützen. Da in der letzten Jahresversammlung moniert
wurde, dass die Gesellschaft das Geld hortet und nicht in Umlauf bringt, kann JB
mitteilen, dass diese Unterstützung in Höhe von CHF 10'000.00 eine sehr gute
Ausgabe war.

Betreffend die Zukunft kann JB mitteilen, dass in zwei Jahren nur noch Schülerinnen
und Schüler im Gymnasium Kirschgarten sein werden, welche die obligatorische
Schule bereits beendet haben, somit ändert sich die Anzahl der Klassen. Des
Weiteren wird angestrebt, dass im ganzen Schulhaus WLAN-Zugang möglich sein
soll und dann jeder sein eigenes eletronisches Gerät von zu Hause mitbringt, nach
dem Motto: Bring your own device.

6. Varia

Sehr erfreulich ist, dass die scheidenden Vorstandsmitglieder Felix Wüthrich und
Christian Döbeli ebenfalls an der Jahresversammlung dabei sind. Leider konnten UB
und EV nicht an der Jahresversammlung teilnehmen. Des Weiteren geht ein grosser
Dank von PS im Namen des Vorstandes an Doris Peier für ihren wertvollen Einsatz
als Sekretariat in Personalunion für die Gesellschaft der Ehemaligen

Die Jahresversammlung 2018 wird am26.April 2018 stattfinden. ldeen nehmen die
Kommissionsmitglieder gerne entgegen, da es immer ein Anlass sein soll, welcher
bei den Ehemaligen gefallen findet.

Weitere Informationen werden drei Maljährlich mittels Newsletter per Mail mitgeteilt.
Als Herbstanlass soll der Besuch der fertig gestellten Tambea-Anlage erfolgen,
detaillierte lnfos folgen per Newsletter. Des Weiteren findet immer am ersten
Mittwoch im Monat (ausgenommen Ferien) der Mittagstisch statt.

Eine wortmeldung fragt nach den betrieblichen positiven Neuerungen im
Kirschgarten im Gegensatz zu den äusserlichen Renovationen. JB führt aus, dass
namentlich die neuen technischen Ausrüstungen, die neuen Wandtafeln und auch
die grösseren Klassenzimmer sowie die neuen WCs sehr erfreulich sind. Dies alles
trägt zu einem besseren Lernklima bei.
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PS dankt den Anwesenden, schliesst die Jahresversammlung und lädt die
Anwesenden zum Apéro in der Mensa ein.

Schluss der Jahresversammlung 19.45 Uhr

Gesellschaft der Ehemaligen des GKG

Präsident Aktuarin
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